
 

 

令和 6年 6月 25日 
 

                          法 人 名  ワンランド株式会社  

                       代表者名  代表取締役 橋本善一 

介護・医療連携推進会議の開催について 

事業所名 ワンランドケア那須 

所在地 〒329-3225 那須郡那須町大字豊原丙 1340 

担当者名・連絡先  管理者 橋本将司 TEL  0287-73-5960 

従業者数 従業者総数 11人（内訳：常勤 6人、非常勤 4人）（ 6年 6月 25日現在） 

会議の開催日 令和 6年 6月 25日 （令和 6年度 第 1回） 

会議の出席者 所属（団体等）名 職名 氏名 

 

 

 

 

利用者 ― ― 阿部 等 

利用者の家族 ― ― 片山 宏美 

地域住民の代表者 地区 町内会 会長 （欠席） 

地域の医療関係者 あしのメディカルクリニック  （欠席） 

地域の医療関係者 訪問看護ステーション りんりん  黒田 美知子 

地域の医療関係者 訪問看護ステーション りんりん  平山 祐子 

市町村関係行政機関 那須町役場 保健福祉課 介護保険係 係長 足助 佳代子 

地域包括支援センターの職員 那須地区 
地域包括 

支援センター 
 山下 里美 

知見を有する者等 夕狩地区 民生委員 児童委員  渡邉 昭一 

知見を有する者等 那須まちづくり株式会社  近山 恵子 

知見を有する者等 ワンランド居宅支援事業所 管理者 白井泡 真理子 

知見を有する者等 あい・デイサービス那須 管理者 池沢 麻美 

運営会社 ワンランド株式会社 取締役 石井 悦子 

運営会社 ワンランドケア那須 管理者 橋本 将司 

運営会社 ワンランド株式会社 代表取締役 橋本 善一 

利用者の状況 利用者総数  19人 （ 6年 ６月 25日現在） 

うち、事業所と同一建物に居住する利用者数   0人 

要介護１：8人 要介護２：5人 要介護３：4人 要介護４：2人 

要介護５：0人 ― ― ― 

会議の協議内容 

出席者紹介 

会議の内容 

事業の内容 

① サービス提供状況 

② 地域における介護、医療 

の課題等 

法人代表橋本善一のあいさつから、今年度管理者が変更になった旨の報告から議題に入った。 

まず、出席者全員から自己紹介となった。その後、司会進行の法人代表から介護医療連携会議の

意味や義務付けられている点などの説明があった。会議の内容として、それぞれの立場で意見を

伺いたい旨の報告があり、時期を見て自己評価、外部評価のお願いもされた。意見交換の題材資

料も説明された。定期巡回型訪問介護とは、どのような制度なのかやなぜ制度施行されたかなど

が説明された。厚労省の計画だと、１日 15 万人の利用を見込んでいることも資料を元に説明さ

れた。また、令和 6年度報酬改定にて減額され事業としては厳しくなることと、事業撤退する会

社も見受けられることも報告された。 

介護保険料が改正され、全国的に割増されたのに、那須町は減額されたことが報告された。 

また、法改正にて、今年度中に書面掲示の内容が変わり、HP上に公表が義務付けられ、法人とし

ても今期中に公表する旨も報告された。 

続けて、自立支援の視点として、社内に発信している考え方を資料を元に発表された。 

 

当該事業所のサービス提供状況と事例が管理者から報告され、意見交換となった。 

包括支援センターからは、サービスの内容について質問があった。 

地域の医療関係者からは、以前に、誤薬の事例があったので、何らかの事故防止対策を強化すべ

きだろうとの意見があった。また、利用者に対しての介護サービス以外の事ではあるだろうが、

 



 
外出支援などは自立支援に結び付くのではないかと意見もあった。 

健康教室などはいいのではないかとあった。 

知見を有するひとからは、地域のボランティアの方々に協力してもらっている旨が報告された。 

この地は、色々な事業があり働く人も多く、みんなで協力し合って生活している旨も付け加えら

れた。 

利用者代表からは、職員さんに良くしてもらって、何の不満もない。家族からは、先ほど意見があ

った、散歩などはありがたいとの意見もあった。本人も体調が良いときは自分で歩いているよう

だと付け加えられた。 

デイサービス職員からは、レクレーションの中で、たびたび、外出散歩は行っている旨の報告も

あった。 

知見を有する人からは、先ほどの誤薬の話があったが、常に危険はつきものなので日常的に事故

防止の研修は必要だろうとあった。より安全に、もっと安全に、が必要だろうと述べられた。 

行政機関からは、那須町の被保険者はどの程度いるのか質問され、県外からの住所地特例で住ん

でいる方が多いと説明された。 

事業主からは、今年の 10 月 15 日防災訓練を、法人全事業所で行う旨が報告され、地域の医療

関係者も合同参加の意見もあった。 

知見を有する方からは、井戸水の活用やバイオトイレなどの説明がされた。 

苦情の状況 （直近約３か月又は前回報告以降） 

特になかった。 

事故の状況 （直近約３か月又は前回報告以降） 

特になかった。 

その他の報告事項 

評価、要望・助言等 

法人代表から、全国的に、空家が問題になっているので、我々高齢者事業者関係者が本気になっ

て空家対策を進めることが大事なのではないかと問題提起された。 

全国に 800万戸が空家、那須町だけでも 11690戸空き家がある。 

我々が常に、空家活用を発信していけば、住まいで困っている人の支援になるのではないかとあ

った。不動産会社が空家の持ち主に活用を持ち換えても、中々進まないのが、現状のようだ。 

全国の有料老人ホームの管理費や食費が値上げになっているので、空家を活用していけば、これ

もまたいいのではないとなった。 

最後に、健康保険証が今年１２月２日から発行されなくなる資料の説明があった。 

 


